

BROADCAST

Kepala Desa Kutajaya, H. Udin Suherman Resmi di Lantik Untuk Priode 2022 - 2028

Anwar Resa - BOGOR.BROADCAST.CO.ID

May 21, 2022 - 01:09



Sukabumi – Kontestasi Demokrasi telah berakhir dan Sebanyak 70 Kepala Desa (Kades) terpilih di Kabupaten Sukabumi resmi dilantik oleh Bupati Sukabumi Drs. H. Marwan Hamami, MM Untuk Masa Jabatan Priode 2022 - 2028.

Pelantikan diselenggarakan di Aula Hotel Sukabumi Indah Jl. Selabintana Km 6,5 Desa Sudajaya Girang Sukabumi. Jum'at (20/5/22).

Acara ini dihadiri oleh Sekretaris Daerah, unsur Forkompimda, Para Asisten, OPD terkait, Camat, serta stakeholder dari desa yaitu BPD, Perangkat Desa dan tamu undangan lainnya .

Dalam sambutannya, Bupati Sukabumi menyampaikan terima kasih kepada semua pihak atas peran serta dan keterlibatannya sehingga pilkades serentak dapat terlaksana, khususnya kepada warga desa yang telah menyelenggarakan pesta demokrasi dengan tertib, aman dan sehat .

“Selamat dan sukses kepada Kepala Desa yang baru dilantik dan kepada masyarakat desa yang telah berhasil mempunyai pemimpin baru, semoga pemimpin baru bisa menjalankan amanah dengan baik .” Ujar Bupati

Lebih lanjut Bupati mengharapkan beliau kepada Kepala Desa yang sudah dilantik agar dapat merangkul semua elemen baik lawan pada saat pemilihan dan seluruh warga, tujuannya untuk membangun desa, dan yang tak kalah penting harus berkolaborasi dengan kecamatan, sehingga Pemerintah Kabupaten Sukabumi dapat sama-sama memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.



Ditempat terpisah, Kepala Desa Kutajaya, H. Udin Suherman yang baru selesai dilantik langsung menuju Kantor Desa. Dalam kesempatan tersebut, Beliau mengucapkan terimakasih kepada seluruh elemen masyarakat Desa Kutajaya dari berbagai unsur kalangan yang telah mendukung dan membantu saya sampai saat ini. Kami bisa disini atas dukungan masyarakat.

Kades juga menyampaikan bahwa jabatan yang kini diemban merupakan amanah dari masyarakat.

“Ini adalah awal bagi saya selaku Kepala Desa dalam menjalankan amanah dari masyarakat. Saya akan menjalankan amanah ini dengan baik sesuai dengan koridor yang telah ditentukan, komunikasi, konsolidasi, dengan banyak pihak akan kita bangun, terkait infrastruktur akan menjadi skala prioritas, mengingat infrastruktur masalah vital” Ungkap H. Udin Suherman

Kami atas Nama Keluarga Besar Go. Indonesia mengucapkan Selamat dan

Sukses Atas di Lantiknya Bpk. H. Udin Suherman Menjadi Kepala Desa Kutajaya Priode 2022 - 2028.Semoga Menjadi Kades Yang Amanah.

Oleh : Anwar Resa

Jurnalis Nasional Indonesia